



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bakti Sosial Pembuatan Pompa Air Hidram di Dusun Libak, Temanggung

Agung widodo - TEMANGGUNG.FRN.CO.ID

Oct 4, 2024 - 09:37



[TEMANGGUNG](#) – Kodam IV/Diponegoro bekerjasama dengan Kostrad melaksanakan kegiatan bakti sosial berupa pembuatan pompa air hidram di Dusun Libak, Desa Ngadisepi, Kecamatan Gemawang, Kabupaten Temanggung, pada Kamis (03/10/2024). Kegiatan ini melibatkan personel dari Kostrad dan Koramil 06/Jumo, serta warga setempat yang bergotong royong menyukseskan proyek tersebut.

Kegiatan yang dilakukan meliputi pembuatan pondasi untuk dudukan toren, pengecatan bak penampungan air, pengecatan tanggul mesin pompa hidran, pemasangan dudukan jalur pipa, serta pengukuran debit air.

"Progress hari ini sudah mencapai 89%. Kami fokus pada pengecoran dudukan toren, pengecatan bak penampungan air dan tanggul mesin hidran, serta pemasangan pipa," kata Peltu Sari Nugroho, salah satu anggota Koramil 06/Jumo yang terlibat dalam proyek tersebut.

Pompa air hidram ini nantinya akan sangat bermanfaat bagi sekitar 100 Kepala Keluarga (KK) atau sekitar 350 jiwa di Dusun Libak. Air yang disuplai akan membantu memenuhi kebutuhan air bersih warga yang selama ini cukup sulit.

Pratu Efendi, personel dari Pal Kostrad yang terlibat, juga menyatakan bahwa keberadaan pompa air ini sangat membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat. "Proyek ini sangat penting untuk masyarakat setempat, terutama dalam hal akses air bersih. Kami bangga bisa berkontribusi," ucapnya.

Warga Dusun Libak juga antusias dan terlibat dalam proses pengerjaan. Salah seorang warga yang ikut membantu, Pak Jono, menyatakan rasa syukurnya atas program bakti sosial ini. "Kami sangat berterima kasih atas bantuan dari TNI. Semoga pompa air ini segera selesai dan bisa digunakan oleh seluruh warga," katanya.

Kegiatan bakti sosial ini merupakan salah satu bentuk nyata TNI dalam mendukung kebutuhan masyarakat, terutama di daerah-daerah yang kesulitan air bersih. Dengan target pemasangan pompa air hidram yang semakin dekat, diharapkan warga Dusun Libak akan segera menikmati manfaatnya.